

Embajadores Sociales de Codelco Ventanas compartieron desayuno dieciochero con personas mayores del Hogar de Cristo

Voluntarios y voluntarias de la División y del Centro Femenino del Sindicato 1 entregaron enseres y artículos de aseo para las y los adultos mayores beneficiarios de la obra del Padre Hurtado en Quintero

En una hermosa jornada realizada el viernes 05 de septiembre, trabajadores y trabajadoras de División Ventanas de Codelco organizaron un desayuno con las y los adultos mayores que atiende diariamente el Hogar de Cristo de Quintero. A ellos, se sumaron beneficiarios de otros programas sociales de la comuna.

En la instancia se entregaron víveres recolectados en una campaña interna organizada por la Dirección de Desarrollo Comunitario de la empresa.

Las y los trabajadores de Codelco forman parte de una iniciativa denominada "embajadores sociales", que tiene como propósito ofrecer distintos tipos de colaboración (colectas solidarias, capacitaciones, trabajos de reparación, etc.) de manera voluntaria a organizaciones de la sociedad civil de Quintero y Puchuncaví, tales como juntas de vecinos, clubes deportivos, colegios, y entidades de beneficencia como el Hogar de Cristo.

Paralelamente, funciona el Centro Femenino del Sindicato Numero 1 de Codelco Ventanas, que reúne a mujeres de la División con el mismo espíritu solidario. En esta actividad, este grupo colaboró con un kit de artículos de aseo personal para quienes son atendidos por la obra del Padre Hurtado en Quintero.

Además, se realizó una presentación artística a cargo del conjunto folclórico porteño "Amigos de Placilla", donde participan algunos de los embajadores sociales de Codelco, quienes regalaron hermosas interpretaciones de cueca tradicional y cueca chora.

Marcela Pantoja, Gerenta de Sustentabilidad y Asuntos Externos de Codelco destacó la iniciativa, señalando que "en este programa colaboran tanto trabajadores de Codelco como de empresas contratistas, y con este gesto buscamos retribuir en una pequeñísima parte todo el esfuerzo y sacrificio que estos adultos mayores hicieron por Quintero y Puchuncaví a lo largo de su vida".

"Como División estamos muy contentos y agradecidos de esta oportunidad de compartir y de iniciar de una manera distinta y significativa las celebraciones de Fiestas Patrias", agregó Marcela Pantoja.

Elizabeth Vilaxa, jefa de unidad del

Hogar de Cristo de Quintero, agradeció la visita, subrayando que al haberla realizado temprano un día de semana permitió que participara una mayor cantidad de beneficiarios.

"Pudieron venir un total de 45 usuarios de ambos programas: del centro diurno y del programa domiciliario, así como personas mayores que participan indirectamente y que no están dentro de la nómina oficial, pero que sí participan de talleres y como voluntarios", destacó.



El grupo "Amigos de Placilla", integrados por algunos embajadores sociales de Codelco Ventanas.



El grupo de las y los adultos mayores, compartiendo con la delegación de Codelco Ventanas.



La pareja de cueca chora, haciendo su espectáculo para las personas que participaron de la actividad.

Las y los adultos mayores vivieron la actividad con mucha participación y alegría.